

La cabeza de la Gorgona. Historia de las petrificaciones humanas

Francisco Pelayo

Instituto de Historia IH-CCHS (CSIC)

Librería Científica del CSIC. 22 de septiembre

Retransmisión por el canal YouTube de Divulga.CSIC

La curiosidad y el interés científico por las petrificaciones humanas, cuyos referentes se encuentran en la mitología clásica, en la Biblia y en relatos de origen oriental, se encuentran en multitud de obras escritas, entre mediados del siglo XVI y principios del siglo XIX, por médicos, viajeros, geógrafos, naturalistas, filósofos, teólogos, pintores o poetas. Cada uno de ellos, desde su ámbito de trabajo, reflejó la existencia de ejemplares y objetos semejantes a cuerpos, partes o restos de seres humanos que parecían haber sufrido un proceso de petrificación.



Francisco Pelayo es Doctor en Ciencias Biológicas. Investigador Científico del Departamento de Historia de la Ciencia en el Instituto de Historia (CSIC). Vinculado anteriormente al Real Jardín Botánico de Madrid (CSIC) y el Instituto de Historia de la Ciencia y Documentación “López Piñero” (CSIC/Universidad de Valencia). En la Universidad Complutense fue profesor de la Facultad de Ciencias Biológicas con el perfil Historia de la Biología. Participante en numerosos Proyectos de Investigación, algunos como Investigador Principal, en los que trabajó sobre la introducción del darwinismo, el evolucionismo y la paleontología humana en España. Autor de varios libros académicos, como *Del diluvio al Megaterio o Ciencia y creencia en España durante el siglo XIX* y de obras de divulgación científica, como *Charles Darwin. De la creación a la evolución*.